

Más de 30 proyectos se recibieron para la convocatoria 2025-2026

## Sala Federico Ramírez recibirá ocho exposiciones hasta enero del próximo año

Como cada año, el espacio ubicado en calle O'Higgins 555 acogerá en sus paredes apuestas visuales venidas de varias ciudades del país.

Más de 30 proyectos se recibieron este año para la convocatoria de la Sala Federico Ramírez del Punto de Cultura, infraestructura dependiente de la Dirección de Cultura del municipio penquista.

De las propuestas fueron seleccionadas cinco, además de tres menciones honorosas las cuales se van a exponer en el espacio ubicado en O'Higgins 555, durante su temporada 2025-2026.

Las beneficiadas son "100 años Escámez en su casa" de Fundación Escámez, "Evitar la línea recta" de Joan Soto, "Ave-Humano" de Karina Sepúlveda, "Exploraciones visuales de la cultura pop en Chile" de Geraldine Peralta y

"Colección Fotográfica" de Gabriel Ibáñez. Las menciones honorosas fueron para "Sismografía del cuerpo: medidor telúrico de la figura humana" de Francisco Palma, "El miedo como espacio potencial" de María José Vásquez y "Acuarelas" de Mario Torres.

"Nuestra visión es que la cultura esté al alcance de todos y se proyecte desde el corazón de Concepción. Esta convocatoria confirma que la Sala Federico Ramírez es un punto de encuentro real entre artistas y comunidad. Apoyar estas expresiones forma parte de nuestro compromiso de fortalecer la identidad local y democratizar el acceso al arte, tal

como lo planteamos en nuestras propuestas culturales para una ciudad más viva y participativa", apuntó el alcalde de Concepción, Héctor Muñoz, destacando que para la casa edilicia eran de gran importancia este tipo de alternativas artísticas.

### ACERCAR EL ARTE

Técnicas como pintura, dibujo, fotografía, arcilla y más destacan entre los ocho proyectos para esta ocasión. En lo específico, serán exhibidas entre julio de 2025 a enero de 2026, mientras que el orden se definirá según acuerdo entre las partes con una duración de tres semanas por exposición.



Desde 2015 la sala de calle O'Higgins ha contado con una amplia gama de exposiciones de tres semanas.

Mauricio Castro, director de Cultura del municipio sostuvo que estaban muy contentos con la respuesta de los artistas que quisieron mostrar sus trabajos en este céntrico lugar de la ciudad.

"Recibimos más de 30 postulaciones y estamos felices de haber

podido recoger estas cinco más tres menciones honorosas. Fueron muy diversas, hay de diferentes ciudades que nos van a acompañar. Intentamos que sea una programación diversa y cercana, que permita que más personas quieran ver artes visuales", comentó

el representante cultural de la sala Federico Ramírez, reactivada en 2015, al crearse la Dirección de Cultura en el municipio, y que "se ha convertido en un epicentro recurrente para diversidad de artistas, organizaciones y comunidades" desde lo visual.